
témoignage d'étudiants en magistère

Par maevaT, le 23/10/2019 à 23:32

Bonsoir tout le monde, j'aimerais si possible recueillir des témoignages d'étudiants ou 
d'anciens étudiants en magistère, notamment en magistère droit des affaires et droit fiscal.

j'aimerais avoir des informations concernant la charge scolaire, les débouchés, la difficulté de 
ce genre de formation, etc.

Je remercie par avance les personnes qui auront pris le temps de me répondre.

Par LouisDD, le 21/11/2019 à 08:28

Salut

En Bourgogne, le magistère c’est le même programme que le Master droit des affaires (en 
M1, en L3 je sais pas) mais avec 2 matières en plus (analyse financière et contrats d’affaires), 
et surtout 2 TD en plus (pour un total de 4 TD par semaine à rendre...). Niveau charge de 
travail c’est pas mal on va dire.

L’entrée en magistère se fait sur candidature et donc dossier à l’entrée en L3, mais il est 
possible de l’intégrer en M1 mais c’est sélectif une fois de plus.

A plus
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